

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 21 juillet 2025

### **BIGNON LEBRAY ACCOMPAGNE L'EIC FUND LORS DE LA LEVEE DE FONDS DE BRAINEVER**

**BrainEver lève 33 millions d'euros pour lancer en 2025 un essai clinique pour combattre la maladie de Charcot.**

Start-up française fondée en 2015, BrainEver développe des thérapies innovantes basées sur les homéoprotéines pour traiter les maladies neurodégénératives telles que la SLA, la maladie de Parkinson et certaines dégénérescences sensorielles.

Ce tour de table de Série B est co-mené par Critical Path Ventures et l'EIC Fund, avec la participation des investisseurs historiques iBionext et Relyens, ainsi que d'investisseurs individuels mobilisés via la plateforme Tudigo.

Dans un contexte de marché particulièrement exigeant pour les biotechs, cette levée de fonds illustre la confiance des investisseurs dans la solidité scientifique de BrainEver et la pertinence clinique de son approche.

L'opération permettra à BrainEver de lancer d'ici la fin 2025 un essai de phase I/II à l'université d'Utrecht (Pays-Bas) et de préparer l'entrée en développement clinique de son candidat principal Engrailed-1.

#### **L'accompagnement de Bignon Lebray**

Le cabinet Bignon Lebray a conseillé l'EIC Fund dans cette opération. L'équipe Droit des Sociétés, Fusions & Acquisitions était composée de :

- **Alexandre Ghesquière**, Avocat Associé
- **Martin Wartelle**, Avocat

#### **Intervenants sur l'opération :**

- **BrainEver (Société)** : *Bird & Bird* — Emmanuelle Porte (Avocat Associée) et Elodie Vardon (Avocat)
- **Critical Path Ventures (Investisseur)** : *AGN Avocats* — Emel Ozdemir (Avocat Associé) et Antonin Cubertafond (Avocat Associé)

### **À propos de BrainEver**

BrainEver est une biotech française fondée en 2015 et basée à Paris, qui développe des thérapies innovantes fondées sur les homéoprotéines afin de stopper la progression des maladies neurodégénératives et de restaurer durablement la fonction neuronale. Son candidat phare, Engrailed-1 (hEN1), entrera en essai clinique de phase I/II dans la SLA d'ici fin 2025 à l'Université d'Utrecht. L'entreprise emploie aujourd'hui une quinzaine de collaborateurs et compte parmi ses investisseurs iBionext, Bpifrance et Relyens.

### **À propos de l'EIC Fund**

Créé en juin 2020, le Fonds du Conseil Européen de l'Innovation (Fonds EIC) est une initiative inédite de la Commission Européenne visant à réaliser des investissements directs (compris entre 500.000 € et 15.000.000 €) dans des start-ups et les scale-ups européennes de technologie de pointe à fort impact. Avec une perspective de long terme, le Fonds EIC investit dans des entreprises de tous secteurs, dans tous les États membres de l'UE ainsi que dans les pays associés.

Le Fonds EIC vise à combler un manque critique de financement et son principal objectif est de soutenir les entreprises dans le développement et la commercialisation de technologies en rupture. Cela est réalisé en s'appuyant sur un large écosystème partageant les risques et en construisant un large réseau de d'investisseurs et de partenaires stratégiques adaptés aux co-investissements et au financement de développement. Le Fonds accorde une attention particulière au soutien des femmes entrepreneuses ainsi qu'à l'ambition de réduire la fracture de l'innovation entre les pays de l'UE.

### **À propos de Critical Path Ventures**

Critical Path Ventures est un fonds de capital-risque basé à Paris, dédié aux sciences de la vie. Le fonds accompagne les biotechs européennes les plus prometteuses, de la phase d'amorçage jusqu'aux premières validations cliniques, en privilégiant les approches thérapeutiques de rupture répondant à des besoins médicaux non couverts. En co-menant la Série B de 33 M€ de BrainEver aux côtés de l'EIC Fund, Critical Path Ventures confirme son ambition de soutenir l'innovation biomédicale européenne.

### **A propos de Bignon Lebray**

Depuis plus de 40 ans, Bignon Lebray compte parmi les principaux cabinets d'avocats d'affaires indépendants en France. Partenaire stratégique des dirigeants, investisseurs et institutions, le cabinet intervient en conseil comme en contentieux sur l'ensemble du droit des affaires : fusions-acquisitions et private equity, fiscalité, droit social, droit public, restructuring, immobilier, propriété intellectuelle, concurrence-distribution, banque-finance, environnement, transport, etc.

Animé par trois valeurs – engagement, technicité et proximité –, le cabinet privilégie une approche juridique et sectorielle sur-mesure. Chaque dossier est confié à une équipe



dédiée, capable d'appréhender la complexité des enjeux, proposer un accompagnement juridique personnalisé et intervenir avec réactivité.

Implanté à Paris, Lille, Lyon et Aix-en-Provence, Bignon Lebray réunit plus de 100 avocats et juristes, dont 36 associés, couvrant 15 secteurs économiques majeurs.

Membre exclusif pour la France du réseau international Meritas — 190 cabinets et 7 000 professionnels dans plus de 90 pays — ce maillage mondial permet d'offrir le même niveau d'exigence, de technicité et de proximité partout dans le monde.

[www.bignonlebray.com](http://www.bignonlebray.com)

**Contacts Presse :**

**Aurélie Bottari**

Bignon Lebray  
75, rue de Tocqueville – 75017 Paris  
LD : 01 44 17 17 44  
[Presse@bignonlebray.com](mailto:Presse@bignonlebray.com)

**Sachinka**

Agence SACHINKA  
86, Avenue des Ternes – 75017 Paris  
LD : 01 40 46 07 27  
[contact@sachinka.com](mailto:contact@sachinka.com)